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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

aidants familiaux
Question écrite n° 30989

Texte de la question

Mme Julie Sommaruga attire l'attention de Mme la ministre déléguée auprès de la ministre des affaires sociales
et de la santé, chargée des personnes handicapées et de la lutte contre l'exclusion, sur la demande des aidants
de malades Alzheimer de pouvoir bénéficier de la carte de priorité. L'accompagnant d'un malade Alzheimer doit
très fréquemment laisser le malade seul le temps d'effectuer une course, de prendre un rendez-vous
administratif ou autre, et ne peut pas se permettre de laisser la personne malade seule trop longtemps. La carte
de priorité leur permettrait donc de gérer au mieux ces situations fréquentes dans la vie quotidienne et parfois
sources de stress pour eux. Elle lui demande donc quelles sont les intentions du Gouvernement sur ce sujet.
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